

Anne-marie  
jeudi 4 février 2016

## LE MASQUE AFRICAÏN

je me présente, je suis le masque. Je viens d'une forêt de baobabs. Des hommes m'ont transportés dans ce village africain. Je me souviens qu'un homme m'as emmené dans sa hutte. Il a pris toutes les précautions pour me tailler, me façonner, me polir et me peindre. Il m'a laissé là le temps de trouver un jeune homme qui me portera pour les funérailles du chef de notre village. Ce jeune homme arrive et il m'emmène pour cette cérémonie. Arrivé sur place, il commence la danse funèbre. Il bouge, danse avec moi. Je suis heureux de l'accompagner pour ce cérémonial. Ma vie de masque africain commence là où se termine celle du chef de ce village. Je participe à cette belle cérémonie de joie, de fête avec tout le village. Tout le monde est heureux d'accompagner le chef pour son dernier voyage.